

# Presentación

---



## *Introducción*

Resulta difícil, hoy en día, dada la multiplicidad de documentos y orientaciones y habida cuenta de las estrecheces económicas del Clero y otros agentes de Pastoral, tener a mano la documentación actualizada de cara a la predicación, el asesoramiento doctrinal y moral, y las respuestas acertadas que debe ofertar la Iglesia a un mundo cambiante y secularizado como el actual.

Una documentación a punto, referida a los textos del Magisterio, es un servicio diocesano a la Evangelización, imprescindible para la renovación de los métodos y tácticas requeridas por la transmisión de la Verdad revelada. El *Boletín del Obispado de Salamanca* se encamina por esos derroteros, en estos tiempos de desorientación y *crisis de la Verdad*, a fin de que, en cada Parroquia, Asociación y Movimiento Apostólico, en una sola publicación, pueda tenerse la información y documentación que oriente y fundamente la genuina comunión intraeclesial.

No es, pues, este Boletín un libro para tirar, sino para informar y documentar en el servicio a la fe de nuestro pueblo y a la esperanza del hombre de hoy, ávido de Verdad, en medio de tanta confusión.

## *Mayo-Junio*

Temas tan candentes, como la promoción y acompañamiento de las vocaciones, la preparación de los formadores de los Seminarios, la atención a los enfermos, la defensa de la vida, la cooperación entre las Iglesias —especialmente con aquellas más necesitadas de personal evangelizador y medios—, la práctica de la caridad como *signo* de la vivencia de la Fe, las relaciones Fe-Cultura en un mundo materialista y la utilización eficaz de los Medios de Comunicación Social... ocupan las páginas de este número del Boletín.